

Liebe Ismaningerinnen und Ismaninger,
liebe Radlerinnen und Radler,
sehr geehrte Damen und Herren,

Ismaning ist eine fahrradfreundliche und sportliche
Gemeinde. Es ist also selbstverständlich, dass wir beim
STADTRADELN vom 23. Juni bis zum 13. Juli 2024
wieder mit dabei sind.

Im dreiwöchigen Aktionszeitraum werden die Pedale
nicht geschont: Je mehr Radfahrerinnen und Radfahrer
„mitstrampeln“, umso besser für den gemeinschaftlichen
Kontostand in Sachen gefahrene Kilometer. Ganz gleich,
ob Sie für Besorgungen, auf dem Weg zur Arbeit oder in
Ihrer Freizeit unterwegs sind – jede Strecke zählt.

Teilnahmeberechtigt ist, wer in Ismaning wohnt, arbeitet,
einem Verein angehört oder eine (Hoch-)Schule besucht.
Bevor Sie starten, ist nur die einmalige Registrierung auf
www.stadtradeln.de/ismaning nötig. Und schon kann der
Spaß beginnen!

Im letzten Jahr war Ismaning mit 495 Teilnehmerin-
nen und Teilnehmern am Start, die sich auf 29 Teams
verteilten. Insgesamt haben sie eine Strecke von 86.741
Kilometern zurückgelegt. Das entspricht einer CO₂-
Vermeidung von 14,1 Tonnen. Im Vergleich der 29 teil-
nehmenden Landkreisgemeinden errang Ismaning
damit Platz 5.

Tun wir wieder gemeinsam viel Gutes für Klimaschutz
und unsere Gesundheit! Ich freue mich auf Ihre rege
Beteiligung, auf dass wir unser Ergebnis vom Vorjahr
am besten gleich noch übertreffen.

Herzlichst

Ihr

Dr. Alexander Greulich
Erster Bürgermeister



stadtradeln.de



Eine Kampagne des Klima-Bündnis

Europäische Kommunen in Partnerschaft mit indigenen
Völkern – für lokale Antworten auf den globalen
Klimawandel

Klimabuendnis.org



Kontakt in Ismaning

Gemeinde Ismaning
Schoßstraße 2
85737 Ismaning

Telefon 089 960900-191
E-Mail stadtradeln@ismaning.de
Web www.stadtradeln.de/ismaning
www.ismaning.de/stadtradeln



Regionale Partner



Ismaning ist dabei!

23. Juni – 13. Juli 2024

Ismaning
ist Mitglied der
AGFK Bayern e.V.



Worum geht's?

Im Rahmen der Aktion STADTRADELN setzen viele Kommunen international ein Zeichen für Klimaschutz, Verkehrswende, Gesundheit und Lebensqualität.

Je mehr mitmachen, desto größer der Nutzen. Unterstützen Sie daher Ihre Gemeinde Ismaning mit jedem gefahrenen Rad-Kilometer!

Wer kann teilnehmen?

Alle Personen, die in Ismaning wohnen, arbeiten, einem Verein angehören oder eine (Hoch-)Schule besuchen, können für Ismaning Rad-Kilometer sammeln.

Wichtig: Jede Person darf nur einem Team angehören.

Auch Anmeldungen als Einzelpersonen sind möglich.

Wie kann ich mitmachen?

Registrieren Sie sich auf www.stadtradeln.de/ismaning und treten Sie einem Team bei, gründen Sie ein eigenes oder radeln Sie als Einzelperson mit und radeln Sie los. Danach tragen Sie die gefahrenen Rad-Kilometer online auf der Webseite oder per Stadtradeln-App händisch ein. Auch das Erfassen via GPS-Funktion ist möglich.

Wann wird geradelt?

Ismaning radelt vom 23. Juni bis zum 13. Juli 2024.

Motivation gefällig?

Damit es immer einen Anlass gibt, das Fahrrad zu nutzen und viele Rad-Kilometer zu sammeln, finden Sie unter www.ismaning.de/kultur-freizeit/radfahren/ einige Vorschläge zu verschiedenen Radtouren in und um Ismaning.



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima



Der Wettbewerb für Radförderung, Klimaschutz und Lebensqualität

Ismaning ist dabei!
23. Juni – 13. Juli 2024

Jetzt registrieren und
mitradeln!



NordAllianz-Sternfahrt am 5. Juli 2024 Radeln mit Ihrem Bürgermeister

Die Ismaninger Radl-Delegation trifft sich am **Freitag, den 5. Juli 2024, um 16 Uhr** am Rathaus in Ismaning und fährt zusammen nach Garching.

Um 17 Uhr treffen sich dann alle acht NordAllianz-Kommunen im Festzelt (Bürgerpark) der Stadt Garching und lassen den Radlnachmittag gemeinsam ausklingen.

Nähere Informationen unter www.ismaning.de/stadtradeln

Wir freuen uns über Ihre Teilnahme und viele geradelte Kilometer für Ismaning.

